



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Rafael Lara: “Los LAJs seremos una pieza clave en el nuevo modelo de Justicia que se deriva de la transformación digital que se avecina”

Rafael Lara, presidente durante muchos años del Colegio Nacional de Letrados de la Administración de Justicia (CNLAJ), ha jurado este viernes su cargo como miembro nato y secretario de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana (TSJCV), en un acto presidido por la presidenta del Alto Tribunal valenciano, Pilar de la Oliva.

Con anterioridad tomó posesión de ese cargo el pasado 11 de marzo en un acto que tuvo lugar en el Ministerio de Justicia, presidido por el titular Félix Bolaños y otras autoridades.

“**El papel de los letrados de la administración de Justicia (LAJs) va a ser clave en la nueva oficina judicial.** No creo que la transformación digital nos quite del mapa. Alguien debe gestionar todos estos cambios que llegan a la oficina judicial. Nosotros es posible que tengamos otras funciones, además de las que realizamos”, comenta a *Economist & Jurist*.

El papel de los LAJs en la actualidad se distribuye en tres campos: uno en el campo jurídico pr

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |